

LA PRENSA LIBRE  
11 de abril 1989

Costa Rica no tiene dudas  
Nuevo Gbno. salvadoreño  
cumplirá con Esquipulas

LP-11-4-89

Carlos Molina Berrocal

El Canciller en ejercicio, licenciado Carlos Rivera Bianchini, declaró a LA PRENSA LIBRE, que Costa Rica no tiene elementos de juicio que den pie para dudar que el nuevo gobierno salvadoreño, encabezado por Alfredo Cristiani, líder de la derecha de aquel país y quien alcanzó el poder como candidato del grupo ARENA, vaya a desconocer los acuerdos de paz, firmados por los mandatarios del istmo en 1987 y ratificados en una reciente reunión celebrada precisamente en El Salvador.

Las declaraciones del diplomático costarricense, se produjeron a raíz de una entrevista que un corresponsal de la AP, le hizo al presidente de Nicaragua, Daniel Ortega Saavedra, quien destacó

que Cristiani pretendiera desconocer en una futura reunión cumbre, los acuerdos de los gobernantes centroamericanos, y en particular el de Costa del Sol, para no aceptar la desmovilización de los rebeldes antisandinistas del territorio hondureño. Según Ortega "ahora tenemos una amenaza real a esos acuerdos de paz, con el surgimiento de ese gobierno en El Salvador. No es extraño que ahora, esté buscando (Cristiani) como única opción, la solución militar".

A continuación las manifestaciones del licenciado Rivera Bianchini:

"No tenemos ningún elemento que nos indique que el presidente electo de El Salvador vaya a cambiar la posición o actitud, ni que esté elaborando planteamientos nuevos que tiendan a modificar los compromisos ya adquiridos, como el

de Costa del Sol, que se enmarca dentro de los acuerdos de Esquipulas, firmado por todos los presidentes del área".

"Nosotros no tenemos ninguna noticia o información que nos lleve a una conclusión de tal tipo. De tal forma que no podemos confirmar una declaración como la que alude el cable de la AP.

No hemos recibido comunicación oficial ni extraoficial sobre un cambio de política de los futuros gobernantes salvadoreños, atinentes a los acuerdos de paz en Centro América. Por el contrario, esperamos que los compromisos adquiridos por los presidentes del istmo se mantengan, toda vez que se ha observado que los mismos son el camino ágil para la solución a la crisis regional".

"El acuerdo de Costa del Sol, es un complemento de Esquipulas y posiblemente habrá otros en el futuro. De manera que lo único que puedo comentar, es que esperamos una reafirmación de estos acuerdos. Repito, no tenemos ninguna base para creer que el presidente electo de El Salvador los vaya a cuestionar o variar", agregó don Carlos Rivera Bianchini.